



*Esta infraestructura se suma a la estrategia de expansión que Grupo Campos realiza en Chile.*

## EXPANSIÓN:

# Nuevo centro en Lo Espejo potencia logística capitalina

La infraestructura destaca por su diseño inspirado en estándares europeos.

**VALENTINA PIZARRO**

Un nuevo centro de distribución en Lo Espejo marcará un hito en la expansión logística de la Región Metropolitana. Con más de 200.000 m<sup>2</sup> construidos, esta infraestructura apunta a satisfacer las nuevas demandas de entregas que el sector está experimentando, sobre todo en Santiago, núcleo central de la red de distribución nacional.

La construcción de este centro a cargo de Grupo Campos replica los estándares europeos, con altos niveles en alturas, distancia entre pilares y diseño mejorado, a partir del diagnóstico recogido por la experiencia acumulada con clientes anteriores. "Es un gran proyecto que nos permitirá seguir ampliando nuestra presencia en el mercado, apuntando a satisfacer demandas logísticas para el sector, tanto para abastecer a Santiago en general como para la zona sur de la capital, por la ubicación estratégica que tiene", comenta Rodrigo Núñez, gerente de expansión de Grupo Campos.

Además, la iniciativa busca generar empleo local significativo, con el objetivo de tener mayor vinculación comunitaria con el municipio. "Queremos crear un foco importante de empleo no solo con nuestro personal directo, sino también mediante la operación de cada cliente", agrega.